

les conséquences de la visite apostolique. Depuis le commencement du mois de mai, trois évêques italiens ont ainsi passé, bien qu'ils ne fussent nullement affaiblis par l'âge et les travaux, d'un siège résidentiel à un siège titulaire, et il paraît que cette mise à la retraite n'est point encore terminée.

— Le Souverain-Pontife est en moment-ci légèrement indisposé par une attaque de goutte au pied gauche, et a dû suspendre toutes les audiences. Les journaux annoncent même qu'il ne pourra pas se rendre à Saint-Pierre demain soir pour vénérer les nouveaux Bienheureux dominicains martyrisés au Tonkin. En tout cas, tous s'accordent à dire que cette attaque de goutte n'a pas de gravité.

DON ALESSANDRO.

UN JUBILE SACERDOTAL



Le 17 mai 1906, s'est célébré à Rome, dans la chapelle du Collège Canadien, le jubilé sacerdotal — le jubilé d'or — du bon M. Vacher, prêtre de Saint-Sulpice et l'un des directeur de notre collège national dans la ville éternelle.

Né en 1823, au diocèse de Bourges, en France, M. l'abbé Athanase Vacher fut en effet admis à la prêtrise, à Bourges également, le 17 mai 1856. Il vécut au Canada, à Montréal, de 1858 à 1884, et, depuis vingt-deux ans, il vit à Rome.

Cette date et cette fête sont sans doute célébrées à la Casa del Canada à Rome avec éclat, et c'est justice ; mais qui aurait pensé qu'à Montréal, d'où M. Vacher est parti depuis si longtemps, on voudrait aussi fêter le jubilé d'or ? et cela même en l'absence du jubilaire ?

Il y a là une manifestation de gratitude si vraiment extraor-